

El lunes se abrirá al público la nueva casa de cultura de Arrasate

El equipamiento se ha bautizado como 'Kulturate'. A mediados de marzo, cinco artistas locales serán los protagonistas de la muestra que albergará el claustro

Anabel Domínguez. Arrasate

Seis días faltan para que los usuarios puedan disfrutar en todo su esplendor de la nueva casa de cultura de Arrasate. El lunes se abrirán las puertas de las bibliotecas -infantil y de adultos-, que a lo largo de estas últimas semanas se han ido nutriendo de los más de 28.000 fondos bibliográficos que se han 'mudado' de Monterrón al rehabilitado convento de San Francisco.

El nuevo equipamiento de Seber Altube, bautizado con el nombre de Kulturate, llega con vocación de convertirse en un espacio cultural abierto de "par en par", donde "la curiosidad" y "el deseo de saber" muevan los instintos de todos aquellos que lo visitan.

El alcalde, Ignacio Lakunza, el técnico de Cultura, Jon Garai, y el representante de la empresa AZK, Asier Albistur, ofrecieron ayer una rueda de prensa para explicar los detalles de la imagen corporativa que identificará a las citadas instalaciones- diseñada por AZK- y para presentar los actos que se desarrollarán en los próximos días.

En este sentido, Albistur destacó que Kulturate, entre otras razones, "es un nombre fácil de pronunciar y memorizar" y que, a su vez, busca servir de entrada al mundo del conocimiento "en un sentido abierto". El primer edil cerrajero, por su parte, insistió en que la nueva infraestructura "amplia y moderna" permite la "concentración de casi todos los servicios culturales de Arrasate en un mismo recinto, incluidas las oficinas de los gestores y técnicos municipales de este área".

Lakunza añadió, por otro lado, que Kulturate posibilita la "exploración de nuevas opciones" que se irán definiendo con el tiempo, en las que la participación de los arrasatearras, tanto particulares como asociaciones, "va a ser fundamental".

De esta manera, en la jornada de hoy los alumnos de seis y siete años de los centros escolares formarán una cadena simbólica para transportar los libros desde Monterrón a San Francisco. Mañana el lingüista Koldo Zuazo impartirá una charla, a las 19.00 horas, sobre el euskera en el valle del Deba y el lunes, se abrirá la muestra Tunela, dirigida al público infantil.

Inauguración Oficial

No obstante, habrá que esperar hasta mediados de marzo para la inauguración oficial de la casa de cultura, mes en el que, además, se podrá visitar en el claustro una exposición protagonizada por cinco artistas de Arrasate: Iñigo Arregi, Juan Luis Goikolea, Kepa Landaluce, Melina López e Iñaki Riviere.

El acondicionamiento de la nueva casa de cultura, por tanto, ha supuesto un desembolso económico de más de 6,8 millones de euros. El resultado de toda esta actuación, que se ha prolongado durante más de cuatro años, es un inmueble de tres plantas, un sótano y una entreplanta que ofrece diversos servicios, entre otros: salas de informática y conferencias, biblioteca de mayores (90 plazas) e infantil (30), área de estudio (42 plazas) y hemeroteca.